
参議院選挙立候補者各位 

 

年   月   日 

 

         

 

パナマ文書流出を受けて、『租税回避と「腐敗の防止に関する国際連合

条約（ＵＮＣＡＣ）」に関する公開質問状』 を届けますので、ご返答

いただければ幸いです。  

 

 

いつも国民の安全で豊かな暮らしにご尽力くださり、ありがとうござ

います。  

お忙しいところ大変恐縮ですが、上記の件について、お考えを伺いた

く、お願いを申し上げます。  

 

 

なお、頂いた回答は、原文のままインターネットサイト 

『腐敗防止に取り組む議員を評価する会 』

（ht tp : / /w ik iw i k i . j p /huha iboush i / ?F ron tPage ） 』  

での公開を予定しています。  
 

 

回答期限：6月 30日 正午まで 

 

回答方法： 

 

 

 

 

 

 

 

差出人：            

 

連絡先：             

http://wikiwiki.jp/huhaiboushi/?FrontPage


 
回答者氏名：            

 

Ｑ１．タックスヘイブンのどのような点が問題だとおもいますか？または問題がないと思

いますか？  

 

Ａ１． 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ２.「腐敗の防止に関する国際連合条約（ＵＮＣＡＣ）」の批准を進めたいと思いますか？  

 

Ａ２． 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ３.タックスヘイブンを世界で統一して規制することは必要だと思いますか？  

 

Ａ３． 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Ｑ４.タックスヘイブンの規制がなされれば税収は増えると思いますか？  

 

Ａ４． 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ５.富裕層からの税収が上がれば消費税の減税は可能だと思いますか？  

 

Ａ５． 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ６.上記の件について、是正に向けて取り組む意思があるか教えてください。 

 

Ａ６．  

 

 

 

 

 

 

 

 

お忙しいなか、ご協力いただきありがとうございました。 


